

## Nerviosismo

La Bolsa y el peso colombiano han estado bajo presión los últimos días, por las manifestaciones y por la baja de calificación.



FUENTE: EL ECONOMISTA



GRÁFICO EE

## Peso también se deprecia

# Bolsa de Colombia cae ante baja de calificación de S&P

- La moneda del país sudamericano ha perdido ya 8.91% frente al dólar este año; la Bolsa ha tenido una disminución de 11.5%

Redacción

termometro.economico@eleconomista.mx

**La Bolsa** de Valores de Colombia terminó este jueves con una caída de 0.87%, a 1,254.62 puntos, acumulando una pérdida de 11.5% en lo que va del 2021.

Lo anterior, después de que la agencia calificadora de riesgos Standard & Poor's le retiró al país sudamericano el nivel de grado de inversión.

Además, el peso colombiano respecto al dólar se ubicó en 3,718.8 unidades por billete verde, una depreciación de 0.96% frente a la jornada del miércoles.

En lo que va del presente año la moneda colombiana registra una depreciación de 8.91% respecto al dólar estadounidense.

La calificadora estadounidense de riesgos rebajó la nota en moneda extranjera a largo plazo de Colombia a "BB+", citando un ajuste fiscal que podría ser más prolongado y gradual de lo estimado previamente, disminuyendo la probabilidad de revertir el reciente deterioro en las finanzas públicas.

"Esperamos una reacción de precios negativa en los mercados financieros colombianos hoy, pero creemos que debería ser de corta duración, ya que durante mucho tiempo hemos argumentado que los mercados han estado fijando un precio, con una probabilidad muy alta, sobre una baja de calificación", dijo Andrés Pardo, jefe de



**La Bolsa** de Valores de Bogotá, apenas representa el 22% del valor de mercado de la Bolsa Mexicana de Valores. FOTO: ESPECIAL



**Esperamos una reacción de precios negativa en los mercados financieros colombianos, pero creemos que debería ser de corta duración".**

**Andrés Pardo,**

JEFE DE ESTRATEGIA PARA AMÉRICA LATINA EN XP INVESTMENTS.

Estrategia para América Latina de XP Investments.

El valor de mercado de la Bolsa de Bogotá es de 90,649 millones de dólares a abril del 2021, según la Federación Mundial de Bolsas (WFE por su sigla en inglés), esto es apenas el 22% del valor de la Bolsa Mexicana de Valores, que registra 416,116 millones de dólares.

En el mercado de valores colombiano hay 66 empresas, mientras que en México hay 145, según datos de la WFE.

Colombia entró en su cuarta semana de manifestaciones con una huelga nacional convocada por sindicatos, estudiantes y organizaciones que demandan cambios sociales, sin que se vislumbre un acuerdo con el Gobierno para poner fin a las protestas que se iniciaron contra la reforma fiscal.

"Esta decisión generará una reacción negativa de los mercados en los próximos días, dólar más caro y tasas de interés más altas", escribió Andrés Pardo.

Entre las firmas más afectadas ayer están Grupo Aval, el mayor conglomerado financiero que cayó 7.21%; Concret (-4.80%); Avianca (-4.48%) y Banco Davivienda (-3.53%). (Con información de Agencias)

**0.96**

**POR CIENTO**

perdió el jueves la divisa colombiana frente al dólar.

EL ECONOMISTA

VIERNES  
21 de mayo  
del 2021